
【収⼊保険】保険⾦を受け取った⽅の声

【北海道幌加内町 （株）北村そば農場
代表取締役 北村 忠一さん】

経営規模＝ソバ、⼤⾖138ヘクタール

「加入していなければ
営農継続できていなかったかもしれない」

以前から畑作物共済に加⼊し、⾃然災害に備えていましたが、価格低下
などのリスクに不安を抱えていたことなどから加⼊を決めました。
新型コロナウイルス感染症の流⾏による、外⾷産業の低迷に伴うソバの価

格下落や、翌年の⼲ばつで収量が⼤きく減少したことなどから、今まで経験
のないほど収⼊が⼤きく減少しましたが、収⼊保険の補償を受け、とても助
かりました。
加⼊していなければ、営農を継続できなかったかもしれません。

（ NOSAI北海道広報誌（NOSAIほっかいどう）2023年１⽉号より要約）


